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Molina valora la posición de “lealtad y celeridad” de la ministra

E l P O M  cen tró  la  reu n ió n  en tre  
el a lca ld e  y  la  m in istra  d e C u ltu ra
El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, ha vo, y reconoció su posición de “lealtad y celeri- 
calificado como “muy positiva” la reunión man- dad” para la aprobación del Plan de Ordena- 
tenida con la ministra de Cultura, Carmen Cal- ción Municipal para la capital regional.

Durante la reunión, Molina explicó los pasos en el proceso de 
elaboración del POM  y  el acuerdo alcanzado entre el P SO E  y  el P P  en 
el Ayuntamiento y  con las reales academias para su aprobación.

Cultura iniciará las excavaciones en 
la Vega Baja en un tiempo “breve”

El alcalde toledano indicaba que 
la reunión mantenida en el Minis
terio de Cultura sirvió para expli
car a la titular del Ministerio el fu
turo proyecto de Toledo tras cua
tro años de elaboración y sus “lí
neas básicas”.

Molina alabó que la ministra 
de Cultura apueste por la conser
vación del patrimonio y el desa
rrollo de la ciudad frente a “pos
turas maximalistas” y valoró que 
ofreciese un “impulso fundamen
tal” para la aprobación definitiva 
del POM y para la emisión de los 
informes por parte de la UNESCO.

Durante la reunión, Molina ex
plicó los pasos en el proceso de 
elaboración del POM y el acuerdo 
alcanzado entre el PSOE y el PP 
en el Ayuntamiento y con las rea
les academias para su aprobación, 
además de los apartados que con
templa el nuevo modelo urbano, 
como vivienda pública, puestos de 
trabajo y un parque empresarial.

En este sentido, puso de ejem
plo los municipios del sur de Ma
drid, los cuales se han desarrolla
do mediante la actividad del sec
tor industrial, económico y empre
sarial, acompañados de equipa
mientos sociales, al tiempo que 
rechazó que Toledo se convierta 
en una ciudad dormitorio, debido 
a la recepción diaria de trabajado
res.

El primer edil trasladó la “ur
gencia” de que Toledo disponga 
de suelo por las “tensiones” sur
gidas tras la paralización del pro
yecto en la Vega Baja por el presi
dente de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, para crear un yaci
m iento arqueológico y por. la 
afluencia de trabajadores proce
dentes de municipios aledaños.

También, coincidió con Calvo 
en que “Toledo no puede ser una

El alcalde de Toledo, José Manuel 
Molina, considera “una barbari
dad” que se llegue a abrir la auto
pista AP-41 Madrid-Toledo antes 
de fin de año, como ha anunciado 
la ministra de Fomento, Magdale
na Álvarez, sin las medidas correc
toras de insonorización y regula- 
rización del tráfico en la zona de 
entrada al barrio toledano de Azu- 
caica.

Así lo indicó Molina a pregun
tas de los medios con motivo de 
la rueda de prensa para dar cuen-

ciudad muerta que se abra por la 
mañana y se cierre por la noche”, 
sino a través de la “compatibili
dad” del patrimonio con el desa
rrollo urbano y explicó, además, el 
proyecto para la zona de Safont 
que convertirá ese espacio en un 
“punto de encuentro” y una “red 
de comunicación”.

Además, reconoció que man
tendrá una reunión con la Confe
deración Hirdrográfica del Tajo 
para tratar el abastacemiento de 
agua en el POM, organismo que 
le ha trasladado a Molina que no 
habrá problemas de suministro 
pues Toledo es cuenca “priorita
ria” y señaló la red de embalses 
que abastecen a la provincia como 
Picadas, Guajaraz y Torcón.

OBRASDELPRADO
Asimismo, Molina señaló que 

una vez que finalicen las obras del 
Museo de Santa Cruz se habilita
rá una sala de éste para hacer ex
posiciones permanentes de obras

ta de la aprobación, por parte de 
la Junta de Gobierno Local, del 
convenio a suscribir con el Minis
terio de Fomento para la cesión 
de un tramo urbano de la autopis
ta, en concreto desde el punto ki
lométrico 68,500 a la entrada en 
Toledo.

En este sentido, aseguró que 
el Consistorio ya ha realizado to
dos los trámites burocráticos y 
que él mismo ha firmado el borra
dor, que ha sido remitido al Minis
terio, con lo que solo queda que

del Museo del Prado, así como la 
posibilidad de utilizar la entrada 
de la pinacoteca madrileña tam
bién en el museo toledano. Ade
más, Calvo le trasladó que las 
obras del Museo del Ejército “van 
a buen ritmo” y concluirán en 
2008, junto con el futuro Palacio 
de Congresos.

Respecto a la Vega Baja, Moli
na informó a la ministra de que aún 
no se han iniciado las excavacio
nes sistemáticas en la explanada 
y manifestó que “espera que em
piecen alguna vez”, ya que el pe
riodo máximo consta de 24 meses.

Además, requirió que la decla
ración de Bien de Interés Cultural 
se extienda a todas las parcelas, 
incluida la Vega Baja H, y solicitó 
que alguien le explique de forma 
“lógica” por qué sólo se ha limita
do a los solares de la promoción 
municipal pública, ironizando en 
parece que los visigodos “deja
ron sólo sus restos exclusivamen
te en las parcelas municipales”.

desde esta administración se pro
ceda a la firma, que confió “se 
haga de inmediato” para que el 
Ayuntamiento asuma la gestión 
de este tramo.

De este modo, continuó, se 
podrán instalar y establecer las 
rotondas semafóricas que llevan 
al barrio de Azucaica, convirtién
dose así en una vía urbana, y las 
máquinas podrán realizar las obras 
adecuadas que es lo “lógico, sen
sato, razonable y lo que hemos 
acordado”.

La Dirección General de Patrimo
nio y Museos de la Consejería 
de Cultura ha emitido una reso
lución relativa al proyecto de 
obras en la calle de San Pedro el 
Verde, presentado por la Empre
sa Municipal Vega Baja, en la 
que se exige que dicho proyec
to se ajuste al trazado de la calle 
y no afecte en ningún momento 
a los restos arqueológicos.

La resolución autoriza las 
obras en el llamado Eje 2 -tramo 
que va desde la Puerta de Saba- 
tini hasta la altura del número 35 
de la calle de San Pedro el Ver
de-, que en el proyecto de la Em
presa Municipal conserva el tra
zado y la alineación de la calle, 
atendiendo a las razones “de 
fuerza mayor e inaplazabilidad” 
y valorando “su inicial provisio- 
nalidad” y la no afección de res
tos arqueológicos.

Sin embargo, exige la modifi
cación de las obras previstas en 
el arranque del Eje 1 y en la tota
lidad de dicho eje, desde aproxi
madamente el número 35 de la 
calle de San Pedro el Verde has-

E1 cardenal arzobispo de Toledo 
y vicepresidente de la Conferen
cia Episcopal Española (CEE), 
monseñor Antonio Cañizares 
Llovera, afirmó tras recibir la 
Medalla de Oro de la Ciudad de 
Toledo y ser nombrado Hijo 
A doptivo de la capital, que 
“este don que recibo del Con
sistorio significa la generosidad 
que siempre ha caracterizado a 
la Ciudad Imperial y es un ho
menaje a la ciudad, al Ayunta
miento, y a quienes me han apo
yado”.

Durante su intervención, 
Cañizares se mostró “emociona
do y abrumado” por la conce
sión de estos reconocimientos 
que fueron aprobados por el Ple
no Municipal en su sesión del 
pasado día 26 de octubre “por

ta el llamado nudo norte, ya que 
invaden de manera “importan
te” la zona arqueológica.

Cultura exhorta al Ayunta
miento a que modifique esta par
te del proyecto en el menor tiem
po posible para que, en benefi
cio de los residentes, se pueda 
completar la parte autorizada del 
proyecto.

En el mismo sentido, desde 
la Dirección General de Patrimo
nio se quiere hacer constar que 
resulta incomprensible que el 
Consistorio toledano haya au
torizado a la Empresa Municipal 
Vega Baja a iniciar las obras sin 
la autorización definitiva para las 
mismas, que el propio Ayunta
miento pidió a la Consejería el 
pasado 1 de diciembre.

Según el director general de 
Patrimonio y Museos, Enrique 
Lorente, es perfectamente com
patible la ejecución de una obra 
sin duda necesaria para la cali
dad de vida de los toledanos re
sidentes en esa zona de la ciu
dad y la conservación de los res
tos arqueológicos.

su vocación de servicio a la Dió
cesis de Toledo y a la sociedad 
toledana”.

El acto contó con la asisten
cia del presidente del Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla- 
La Mancha, Vicente Manuel 
Rouco, encargado de pronun
ciar la “laudado” ; el alcalde de 
Toledo, José Manuel Molina; el 
v icepresidente segundo del 
Gobierno regional, Emiliano 
García-Page; el presidente del 
Tribunal Supremo y del Conse
jo  General del Poder Judicial, 
Francisco José Hernando; el 
presidente de la Audiencia Na
cional, Juan Carlos Vivar Blan
co; el N uncio A postó lico , 
monseñor Manuel Monteiro de 
Castro; y el presidente de la Di
putación, José Manuel Tofiño.

E l alcalde cree que la  A P-41 no se debería  
abrir sin las m edidas correctoras en A zucaica

M onseñor Cañizares, nombrado 
“Hijo Adoptivo” de Toledo

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. N.º 626, 12/12/2006.


